



## Taddei Defiende Solicitud de Presupuesto para Elección de Juzgadores en 2025



Guadalupe Taddei, INE, Elección De Juzgadores

**Fernando Damián**

Ciudad de México / 28.11.2024 22:19:00

La presidenta del Consejo General del INE, **Guadalupe Taddei**, defendió esta noche ante los diputados morenistas, **Sergio Gutiérrez Luna** y **Merilyn Gómez**, su solicitud de 13 mil millones de pesos para la **elección de juzgadores en 2025**, mientras los legisladores se mantuvieron en su posición de **no asignar más de 9 mil millones a dicho proceso**.

Taddei y los representantes de la mayoría parlamentaria **concluyeron sin acuerdos su reunión en el Palacio de San Lázaro** y convocaron a un encuentro entre las comisiones de presupuesto de la Cámara de Diputados y del organismo electoral el **jueves 5 de diciembre** para analizar rubro por rubro el proyecto.

Al término del encuentro, la consejera presidenta del INE aseguró que ni **Gutiérrez Luna**, presidente de la Cámara de Diputados, ni **Merilyn Gómez**, presidenta de la Comisión de Presupuesto, le pidieron reducir su solicitud de recursos para la **elección de jueces, magistrados y ministros**, el primer domingo de junio del año próximo.



“No me dijeron ni siquiera estimados, ni porcentajes, ‘oiga presidenta, bájele 30 por ciento’, por supuesto que no”, señaló.

—¿Usted sigue defendiendo los 13 mil millones de pesos?  
—, interrogaron los representantes de los medios de comunicación.

"Por supuesto, por supuesto, nunca vamos a dejar de hacerlo, porque como lo he venido diciendo, porque ese presupuesto está hecho considerando todos los elementos que el instituto ha venido visualizando y operando en los presupuestos", puntualizó.

Taddei subrayó que las áreas técnicas del INE trabajan en los diversos escenarios presupuestales para la **organización de la elección judicial**, pero hasta el momento no puede hablar de recortes, sino hasta que los diputados tomen una decisión.

“El instituto no puede hablar ahorita de ajustes, hasta que no sea la Cámara de Diputados que hable. Si la Cámara de Diputados establece que este es el presupuesto que debe quedar, en el instituto con eso vamos a salir. Si no, como todos los años, el instituto, que yo recuerde, nunca le han entregado el presupuesto tal como lo plantea”, indicó.

No obstante, negó que el éxito de la elección de juzgadores dependa de que le autoricen su solicitud de presupuesto, pues el INE **siempre ha remontado los escenarios**, debido a la profesionalización de su personal para salir adelante “sin menoscabo de la excelencia en la organización electoral”.

En su turno, la diputada **Merilyn Pozos** reconoció la “diferencia de opiniones” con la consejera presidenta del INE, pues a juicio de los diputados de Morena, **13 mil millones de pesos es un exceso**.



**—Ella quiere 13 mil millones de pesos, no menos, dice...—, se le inquirió.**

"Tenemos que hacer este análisis, lo estamos haciendo en la Comisión de Presupuesto. Nosotros insistimos en que una elección que fue la más grande de la historia y costó 9 mil millones, menos de 9 mil millones, tiene que ser nuestra.

"Pero es un análisis que vamos a hacer, obviamente tomando en cuenta todas las voces, también de todas las fuerzas políticas y hacerlo de manera transparente, por eso va a participar toda la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública", sentenció.